## #7119 救急相談センター 平成31年1月28日運用開始!

急な病気やけがをしたときに、救急車を呼んだほうがいいのか、今すぐ病院に行ったほうがいいの かなど迷った際の相談窓口として、専門家から電話でアドバイスを受けることができます。

## 【救急安心センター事業(#7119)のイメージ図】



○病院に行った 方がいいの? 専用回線 (#7119)。救急車を呼ん だ方がいの? 。応急手当はど うしたらいいの?

## 救急安心センター

- ●医師・看護師・相談員が相談に対応
- ・病気やけがの症状を把握 ・緊急性、応急手当の方法、受診手段、 適切な医療機関などについて助言
- 申相談内容に緊急性があった場合、直ち に救急車を出動させる体制を構築
- ●原則、24時間365日体制



迅速な 救急車の 出動





緊急性の

高い症状



#8000 こどもの救急電話相談 毎日、午後7時から翌朝8時まで

こどもが夜間、急な病気や事故で具合が悪いとき、家庭でどのように対処すればよいか、すぐに医 療機関にかかる必要があるかなどについて、電話で相談員が助言、アドバイスを行います。



広島県の「子供の救急電話相談」



